PRESSEMITTEILUNG



MVDA: Hame-Fischer und Vongehr im Amt bestätigt

Beständigkeit und frischer Wind sollen in turbulenten Zeiten für Sicherheit sorgen

Köln, 26.09.2024 – Der geschäftsführende Vorstand des Marketing Vereins Deutscher Apotheker e. V. hat am Mittwoch (25. September 2024) seine Führungsspitze für die nächste Amtsperiode gewählt. Apothekerin Gabriela Hame-Fischer wurde für weitere drei Jahre in ihrem Amt als Präsidentin bestätigt. Ihr Stellvertreter bleibt Dirk Vongehr, der zusätzlich das Amt des Aufsichtsratsvorsitzenden der LINDA AG bekleidet.

Zahlreiche Ungewissheiten und Herausforderungen prägen aktuell den Apothekenmarkt. Besonders das BGH Skonto-Urteil sowie Lauterbachs Pläne für eine Apotheken-Reform sorgen für Verunsicherung. Ein umso stärkeres Zeichen ist hier eines der Kontinuität und Sicherheit, welches der MVDA mit der Bestätigung seines geschäftsführenden Vorstandes an seine Mitglieder sendet. Dieser setzt sich neben der Präsidentin und dem Vize-Präsidenten aus drei Kommissionsvorsitzenden zusammen. Gerd Berlin verantwortet weiterhin die Kommission "Fortbildung und pharmazeutische Kompetenz", Jens Zeiger die Kommission "Industriekooperationen" und Dr. Benjamin Lieske setzt in der Kommission "Kommunikation & Medien" seine Arbeit fort.

Innerhalb des MVDA Vorstands ist jedoch auch ein personeller Wechsel erfolgt. In vier der 18 Regionalbereiche übernahmen neu ins Amt gewählte Regionalsprecher:innen die Aufgabe, den Verein gemeinsam in die Zukunft zu führen. Offizieller Beginn der neuen Amtsperiode ist für alle Gremienvertreter:innen der 1. Oktober 2024.

> Wachstum und starkes Miteinander für eine sichere Zukunft

Den Verantwortlichen ist klar: Der Apothekenmarkt muss sich zukünftig auf Veränderungen einstellen. Viele Inhaber:innen in Deutschland geraten immer mehr in finanzielle Schieflage und die Anzahl der stationären Apotheken in Deutschland sinkt stetig. Umso stärker müssen jetzt die Vorteile von Apothekenkooperationen hervorgehoben werden, erklärt Hame-Fischer. "Wir Apothekerinnen und Apotheker müssen gemeinsam im Verbund in die Zukunft blicken. Mit dem MVDA und unserer Qualitätsdachmarke LINDA Apotheken haben wir ein stabiles Fundament, das durch starke Partnerschaften und vorausschauende Projekte geprägt ist", erklärt die wiedergewählte Präsidentin. Der Kurs stehe klar auf Wachstum, um die Stellung der einzelnen Vor-Ort-Apotheken im Verbund zu stärken.

PRESSEMITTEILUNG



"Im Fokus steht dabei jederzeit, die beste Versorgung unserer Kundinnen und Kunden zu gewährleisten und somit unser höchstes Gut, unsere Gesundheit, zu schützen", ergänzt Vize-Präsident Vongehr. "Dabei unterstützt auch die intensive Zusammenarbeit mit unserem strategischen und starken Partner PHOENIX." Im Schulterschluss setzen LINDA und PHOENIX ihre Kompetenzen gebündelt und zielgerichtet ein, um effektive und zukunftsfähige Leistungen auf den Weg zu bringen. Beispielhaft für starke Wegbegleiter steht auch die Premium Partnerschaft mit gesund.de, dem ersten Anbieter des CardLink-Verfahrens für Vor-Ort-Apotheken in Deutschland, dem sich LINDA Apotheken angeschlossen haben.

Mit Leistungen wie diesen hebt sich die hierzulande bekannteste Qualitätsdachmarke inhabergeführter Apotheken im Markt ab. "Die Mischung aus bestehenden Erfahrungen und neuen Impulsen ist es, was den MVDA und LINDA in die nächsten Jahre führt", stellt Hame-Fischer heraus. "Ich freue mich, mit allen neu- und wiedergewählten Kolleginnen und Kollegen die Zukunft unserer Marke und unseres Vereins zu gestalten."

> Zum Marketing Verein Deutscher Apotheker (MVDA e. V.)

Der MVDA e. V. ist eine der erfolgreichsten Apothekenkooperationen Deutschlands. Der Verein setzt sich für eine zukunftsorientierte Positionierung und die wirtschaftliche Stärkung der inhabergeführten Apotheken unter besonderer Wahrung derer Eigenständigkeit ein. Seit über 30 Jahren lautet der Handlungsgrundsatz des MVDA e. V. »Von Apothekern. Für Apotheker. «. Durch die angebotene zentrale Hilfe und Unterstützung stärken die Mitgliedsapotheken ihre lokale Verantwortung und Kernkompetenz. Langjährige Partnerschaften mit Industrie und Handel zeugen von der Wirtschaftlichkeit und den Vorteilen der Kooperation für alle Beteiligten. Der MVDA e. V. ist Hauptaktionär der LINDA Aktiengesellschaft, Köln, und Gründer der Qualitätsdachmarke LINDA Apotheken, Deutschlands bekanntester Dachmarke inhabergeführter Apotheken.

> KONTAKT

MVDA e. V. Emil-Hoffmann-Straße 1a 50996 Köln t 0 22 36 . 39 40 - 0 f 0 22 36 . 39 40 - 40 e info@mvda.de mvda.de

PRESSEMITTEILUNG



> ANLAGEN



Der geschäftsführende Vorstand des MVDA e. V.: (v. l. n. r.) Jens Zeiger, Dirk Vongehr, Gerd Berlin, Gabriela Hame-Fischer, Dr. Benjamin Lieske

Bildrechte: MVDA e. V.